



Nace Gloria Begué Cantón

23 de enero año 1931. Nace en la leonesa ciudad de La Bañeza, la primera mujer en conseguir una cátedra en una Facultad de Derecho española, **Gloria Begué Cantón**. También fue la primera mujer Decana de una Facultad universitaria española. Falleció en diciembre 2016.

Ella fue una de las dos mujeres de designación real en 1977, como senadora y una de las seis mujeres en las Cortes Constituyentes y tres años después, propuesta por UCD y los votos del PSOE, **la primera mujer en obtener plaza en el Tribunal Constitucional, así como la primera mujer en ser Vicepresidenta**. En esta plaza cumplió los nueve años fijados por ley y no buscó ninguna excusa para estar ni un solo día mas, regresando a la universidad salmantina. Durante su estancia en el TC, supo mantener siempre su independencia ajena a cualquier motivación política y como escribió Victoria Ortega en su blog del Consejo General de la Abogacía Española con ocasión de nota necrológica: "Si los años 60 fueron dífilas para las mujeres, los 80 en el Tribunal Constitucional fueron turbulentos"

Gloria Begué, terminado el bachillerato, **consiguió el Premio Extraordinario del examen de Estado**, el mismo que obtendría en la licenciatura de Ciencias Económicas, y licenciada y doctora en Derecho, tras ejercer en el curso académico 1963-1964 de profesora de Economía Política en la Facultad de Derecho de Salamanca, obtuvo la titularidad de l ...